



卒業式間近です

卒業式が間近になりました。卒業式を前に生徒の皆さんは何を思いますか。3年生はどうでしょう。2年生は、1年生は。それぞれ思うことは違うでしょうし、感じることも違うでしょう。

主役である3年生は中学校3年間の様々な思い出が頭の中を駆け巡っていることでしょうか。小学校の卒業式は6年間通い続けた小学校の先生、校舎とは別れますが、友だちは吹上中学校でまた会えることがわかっていました。でも今回の中学校の卒業式は違います。先生、校舎だけでなく、一番思い出の多い友だちとも別れることになります。喜びや感動を共に味わい、うれし涙と一緒に流したこともあったかも知れません。時には衝突して口もきかなかったこともあったかも知れません。それもこれも今となってはすべてがよい思い出です。4月からは会うことすらなくなってしまうかも知れない友だちとの時間を大切にしてください。そして4月になって新しい世界に飛び込んだら、その中で新しい友だちを作って楽しい思い出をたくさん作ってください。

2年生、1年生。2年生でいられるのも、1年生でいられるのも、今のクラスで生活するのもあと2週間です。今しかできないことをやっておきましょう。そして4月に新しい学年、クラスになる準備をしていきましょう。

4月になるのが今から楽しみです。

3年生を送る会を行いました

3年生を送る会をリモートで行いました。1、2年生からのメッセージ、お世話になった先生からのビデオメッセージ、そして2年前の入学式から、3年間の思い出を写真で振り返りました。1枚1枚写真が映し出されるたびに、3年生教室からは当時を懐かしむ声が漏れていました。

また一つ思い出ができました。



PTAの全体会は文書で、本部役員会のみ行いました

本来ならば各事業部の方にも参加していただき、直接ご意見をいただくところですが、コロナの関係でできませんので、先にご回答いただいた内容を本部役員の方で共有し、来年度に活かしていくことを確認しました。



第3回学校運営協議会を行いました

第3回学校運営協議会を2月17日(木)に開催しました。現在の学校の様子と来年度の行事予定についてお伝えし、来年度も吹上中学校の教育にご理解とご協力をいただきますようお願いしました。





卒業式を挙行了しました

去る3月10日(木)に第75回吹上中学校卒業式を挙行了いたしました。多少肌寒く感じましたが、それも程よい緊張感を呼んで素晴らしい卒業式でした。新型コロナウイルス感染症のためのまん延防止等特別措置が21日まで延長されたためもあって、式場内は保護者の方は1名ずつ、在校生は2年生のみで1年生は教室で映像を観る形になりました。盛大な卒業式ができれば良かったのですが、こればかりは仕方ありません。来賓の方もご招待できませんでしたので、地域の方々には、この学校だよりとホームページでのご報告とさせていただきます。



3組



2組



1組



記念品授与



記念品贈呈



送 辞



答 辞



保護者の方、そして1、2年生に拍手で見送られました。



最後の記念撮影をしました。